

EDITORIAL

L'été, les vacances... Voilà venu le temps d'un repos bien mérité pour les étudiant-e-s, en tout cas jusqu'à l'éventuelle seconde session*. Les CHEFF, quant à eux, après une période bien occupée par ces « formalités », redémarrent de plus belle leurs activités tantôt ludiques, tantôt sportives, endiablées, ou juste ensoleillées... voire tout à la fois ! Les **World Outgames** d'Anvers, notamment, en seront témoins.

Que sont les CHEFF ? Il s'agit des Cercles homosexuels étudiants francophones fédérés, reliant les différents cercles étudiants « LGBTQI » de la Fédération Wallonie-Bruxelles et dont les missions sont d'offrir un **cadre accueillant** pour les étudiant-e-s LGBTQI, voire également pour leurs ami-e-s (encore) hétéros. Nous organisons divers événements : soirées associatives, projections de films, conférences, séances de sensibilisation et d'information, sorties culturelles... le tout dans une ambiance conviviale et décontractée. C'est l'occasion pour chacun-e de rencontrer d'autres étudiant-e-s et de passer de sympathiques moments dans un espace libéré de l'hétéronormalité et **ouvert à tou-te-s**.

La collaboration va se poursuivre entre Bruxelles, Liège, Namur et Mons, et bientôt jusque Louvain-la-Neuve... et au-delà ? Les nouveaux comités, fraîchement élus, s'activent pour assurer l'accueil des nouveaux/-elles et des ancien-ne-s, préparer des activités culturelles, promouvant la **diversité**, l'égalité, la voix de la **jeunesse**, avec dynamisme... et non sans ce qu'il faut d'humour !

Et puis, celle qui ne dort jamais non plus c'est l'**actualité**, aussi brûlante qu'une nuit d'été (ou qu'un dimanche soir au You). Dernièrement, ce fut l'émotion au vu de la dégradation de la situation des homosexuel-le-s en **Russie**, où tout discours touchant aux LGBTQI est à présent prohibé, et où les crimes homophobes se multiplient. Citons aussi le meurtre de **Clément Méric** à Paris, où certain-e-s ont vu planer le fantôme des débats sur le mariage pour tou-te-s. (...)

Les CHEFF sont actuellement présents sur trois pôles :

Bruxelles (CHE)

Liège (CHEL)

Namur (CHEN)



Suite de l'éditorial

(...)Notre œil restera attentif à ce qui se passe autour de nous et aux répercussions éventuelles, ici, en termes d'homophobie. Nous n'hésiterons donc pas, si le besoin s'en fera sentir, à redescendre dans la rue, aux côtés d'autres acteurs associatifs, pour des manifestations de **solidarité internationale**.

Mais l'actualité récente c'est aussi des bonnes nouvelles. Nous ne parlerons pas ici du « lobby gay » du **Vatican**, que notre nouveau pape a mis au jour, si ce n'est que nous pourrions lui souhaiter (au lobby) tous nos vœux de réussite. Non, nous citerons plutôt, bien sûr, les premiers mariages français entre personne de même sexe. Moins connu et plus lointain, nous pourrions également évoquer des pays qui, bien que généralement moins avancés que nous sur les questions LGBTQI, accordent une certaine reconnaissance aux **personnes transgenres** : la République islamique du Pakistan, qui depuis 2011 autorise la mention « troisième genre » sur ses cartes d'identité, ou encore le Népal, dont la Cour suprême a ordonné début juin au gouvernement d'également ajouter une troisième catégorie aux passeports népalais. Enfin, dans un registre « moins sérieux » mais tout aussi important, la Palme d'Or décernée à Cannes à un film ayant pour thème l'histoire d'amour entre une Adèle et une Emma, « La Vie d'Adèle », d'Abdellatif Kechiche, film que l'on retrouvera peut-être l'année prochaine lors d'un ciné-débat organisé par l'un ou l'autre des pôles régionaux des CHEFF, qui sait...

** Avec une pensée émue pour les mémorants....*

*Fyriel S., Julien T. et Philippe S.,
Membres du comité du pôle bruxellois (CHE) des CHEFF*

Summer time !

Bienvenue dans l'agenda de l'été des CHEFF ! Celui-ci contient, en raison justement de cette période estivale, nombre d'activités permettant aux jeunes de se détendre et, surtout, de faire connaissance, de partager leurs diverses expériences de vie etc. Veillez noter que les activités hebdomadaires de nos pôles bruxellois (CHE) et namurois (CHEN) sont suspendues en juillet-août. Celles de notre pôle liégeois (CHEL) sont néanmoins maintenues. De nombreuses activités fédérales sont également au programme, afin de permettre les rencontres entre « cheffien(ne)s » de tous horizons !

Toute l'équipe des CHEFF vous souhaite un excellent été !

Cet agenda est imprimé par Arc-en-ciel Wallonie.



Les activités de nos pôles



Bruxelles

Les activités du CHE

Jeudi 11 juillet | Bar de la MAC

C'est maintenant une tradition : tous les seconds jeudis du mois, le CHE tient le bar de la MAC ! De quoi se retrouver après deux mois sans se voir !

Dès 19h30 à la MAC.



Jeudi 8 août | Bar de la MAC



Le bar de la MAC, c'est l'occasion de se retrouver au sein du centre communautaire LGBTQI de Bruxelles, entre nouveaux et anciens, autour d'un verre.

Dès 19h30 à la MAC



Cercle homo étudiant (CHE) / Bruxelles

Siège social : Avenue Jeanne, 38 à 1050
Bruxelles

contact@che-ulb.be - www.che-ulb.be

Permanences et activités tous les jeudis soirs, à la Maison Arc-en-ciel (2nd jeudi du mois ; Rue du marché au charbon, 42) ou à Aimer à l'ULB (les autres jeudis ; Avenue Jeanne, 38), sauf en période de vacances et d'examens.

Avec le soutien de la Coordination Holebi Bruxelles (CHB), de la Rainbow House Brussels et de Aimer à l'ULB.





Liège

Les activités du CHEL

Jeudi 4 juillet | CHEL@MAC : Papote

Une papote, c'est l'occasion de discuter de tout et de rien, de ce qui va mal et de ce qui va bien, le tout dans une ambiance conviviale.

Accueils (dès 17h30) et activité (dès 19h30) à la MAC.

*Ouvert à tous. **Ouverture de la médiathèque***

Jeudi 11 juillet | Tournée des glaciers

Moment culte et indémodable de l'été chelien, cette activité a besoin de son seul nom pour se comprendre. Préparez vos estomacs et oubliez vos régimes pour une soirée !

Accueils dès 17h30 au SIPS ; départ à 19h30.

Ouvert à tous.



Jeudi 18 juillet | « Joyeux anniversaire, Sire ! »



Le 9 août prochain, la Belgique célébrera les 20 ans de règne de S.M. le Roi Albert II. Et le CHEL, à l'approche du 21 juillet qui plus est, vous propose de fêter dignement cet évènement...à sa manière.

Accueils dès 17h30 et activité à 19h30 au SIPS.

Réservé aux moins de trente ans.

Jeudi 25 juillet | Sightjogging avec Liège Gay Sports

Le CHEL et LGS s'associent pour vous proposer une visite guidée de Liège et de ses principaux monuments tout en gardant la forme !



*Accueils dès 17h30 au SIPS ; **départ à 19h.***

Ouvert à tous.

Jeudi 1^{er} août | CHEL@MAC : Film-débat « Summer storm »



Tobi et Achim sont amis depuis des années et rament ensemble dans une équipe d'aviron. Alors qu'ils sont tous deux en couple, Tobi se rend compte des sentiments qu'il éprouve à l'égard d'Achim. C'est alors qu'une nouvelle équipe se présente pour la compétition, une équipe dont tous les membres sont homosexuels.

Accueils dès 17h30 et activité à 19h30 à la MAC.

*Ouvert à tous. **Ouverture de la médiathèque***

Jeudi 8 août | Entre loup-garou et Comédia...



Venez (re)découvrir deux jeux cultes, mis à la sauce chelienne ! Une belle occasion pour rire ensemble et faire (davantage) connaissance !

Accueils (dès 17h30) et activité (dès 19h30) au SIPS.

Réservé aux moins de trente ans.

Mercredi 14 août | Sortie en Outremerse

Plus d'infos sur www.chel.be, Facebook et Twitter.

Jeudi 15 août | Papote

Lendemain de veille pour beaucoup, seconde sess' pour certains... Moment idéal pour papoter et se détendre !

Accueils (dès 17h30) et activité (dès 19h30) au SIPS.

Réservé aux moins de trente ans.



Jeudi 22 août | La fureur



Nouveau jeu au CHEL ! Deux équipes se défieront dans des mini-jeux... Envie d'en savoir plus ? Venez ! « Puis c'est nul si tout est déjà dévoilé... ».

Accueils (dès 17h30) et activité (dès 19h30) au SIPS.

Réservé aux moins de trente ans.

Jeudi 29 août | Visite de l'Archéoforum et pique-nique

Visite culturelle avec notre guide maison ce jeudi ! Elle sera suivie d'un pique-nique.

Plus d'infos sur www.chel.be, Facebook et Twitter.

Ouvert à tous.



CHEL / Jeunes Homos Liégeois(es)

Siège social : Rue Sœurs-de-Hasque, 9 à 4000 Liège
Mail : comite@chel.be - Web : www.chel.be

Permanences « **Accueils** » tous les jeudis à 17h30, suivies d'**activités** à 19h30, à la Maison Arc-en-ciel (1^{er} jeudi du mois ; En Hors-Château, 7) ou au SIPS (les autres jeudis ; rue Sœurs-de-Hasque, 9).

Avec le soutien d'Arc-en-ciel Wallonie (asbl), d'Alliège (asbl), du SIPS (asbl), de la Fédération des étudiants de l'ULg, de la Province de Liège et de son Service des Interventions financières à caractère social



Namur
Les activités du CHEN

Dimanche 7 juillet | Barbecue



Quoi de mieux pour fêter l'été, surtout en Belgique, qu'un bon barbecue ? C'est aussi et surtout l'occasion pour le groupe de se retrouver dans une ambiance conviviale.

Dès 16h. Plus d'infos sur notre site et via Facebook.



Cercle homosexuel étudiant de Namur (CHEN)

Siège social : Rue des brasseurs 13 à 5000 Namur
che_namur@hotmail.com / www.students.webkot.be/chen

Permanences « **Accueils** » tous les mercredis à 19h, suivies d'**activités** à 20h, au 2^{ème} étage du Centre sportif universitaire (Avenue Reine Astrid, 16), sauf en période d'examens et de vacances.

Avec le soutien d'Arc-en-ciel Wallonie, de l'Assemblée Générale des Etudiants de l'UNamur et du Centre gay et lesbien de Namur.



Les activités fédérales

Lundi 1^{er} juillet | Rencontre inter-cercles et assemblée générale

Cette journée sera l'occasion de faire le point sur différents dossiers, de faire un bilan et d'envisager l'avenir, tout en permettant les contacts entre responsables des différents pôles/cercles.

Dès 14h, au Centre Gay et Lesbien de Namur. Une sortie est ensuite prévue.

Samedi 13 juillet | Journée à Walibi

Les CHEFF vous proposent de passer une journée ensemble dans ce monument des parcs d'attractions belges ! Bonne humeur garantie !

Des départs seront organisés depuis les différents pôles.

Samedi 27 juillet | Journée à la mer

Les CHEFF vous donnent rendez-vous à Knokke, afin de passer la journée ensemble et de nouer des contacts entre pôles différents. Plus d'infos à venir.



Des départs seront organisés depuis les différents pôles.

Du 3 au 28 août | Overexposed Crossing narratives

Alliège et les CHEFF vous proposent l'exposition de deux artistes chiliens, Macarena Beatriz Merino Alarcon et Jorge Eduardo Gonzalez Araya, à la MAC de Liège. Vernissage le samedi 3 août dès 19h.

Entrée libre. Plus d'infos et heures de visite : www.lescheff.be

Dimanche 4 août | CHEFF@World Outgames



Cette année (du 31 juillet au 11 août), les World Outgames se déroulent à Anvers ! Et les CHEFF iront y faire un tour ! Au programme, notamment : la compétition de nage synchronisée et deux soirées ! Plus d'infos à venir.

Des départs vers Anvers seront organisés des différents pôles.

Mardi 27 août | Journée à Spa

Spa : ses thermes, ses balades... Les CHEFF vous proposent d'y passer une journée afin de pleurer ensemble, entre jeunes de pôles différents, le début de la fin de l'été...

Des départs vers Spa seront organisés des différents pôles.

Les CHEFF, fédération étudiante LGBTQI de Belgique francophone (asbl)

Rue des brasseurs, 13 5000 Namur – www.lescheff.be - comite@lescheff.be –0491/25.57.87

Les CHEFF sont un Groupement de Jeunesse reconnu par la Fédération Wallonie-Bruxelles



Avec le soutien de la Wallonie



Wallonie

Les CHEFF sont membres de :



Editeur responsable : CHEFF (asbl)